



## **LEIZ-Infostand beim Praxistag des CSR-Preises der Bundesregierung**

**Die BMAS-Forschungsstudie zur Erfolgsevaluierung von CSR wurde in Berlin vorgestellt.**

Unter dem Titel „Erfolgsfaktor Verantwortung: Best Practice – Austausch – Perspektiven; Preisverleihung und Praxistag des CSR-Preises der Bundesregierung 2014“ fand die diesjährige Veranstaltung am 17.09.2014 in Berlin statt. Mit dabei: Das LEIZ mit einem Infostand zur aktuellen BMAS-Forschungsstudie. Das CSR-Evaluierungs- und Steuerungsinstrument, das im Rahmen der Studie entwickelt und untersucht wird, wurde den Veranstaltungsteilnehmern vorgestellt – und stieß auf reges Interesse: „Der Austausch mit möglichen Praxispartnern und mit Vertretern aus Politik und Gesellschaft hat uns nochmals gezeigt, dass wir mit dem Instrument ein sehr wichtiges Thema angehen,“ so Prof. Dr. Josef Wieland, der mit zwei seiner Mitarbeiter nach Berlin gereist ist. Am Abend wurde in Anwesenheit von Bundesministerin Andrea Nahles der CSR-Preis der Bundesregierung verliehen. Josef Wieland, selbst Jury-Mitglied dieser Auszeichnung, freut sich: „Wir haben dort viele Unternehmen erlebt, die Vorreiter im Bereich CSR sind. Und genau sie sprechen wir mit unserer Forschungsstudie an.“